
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

一人一人が成長していく南部小の学校文化を 

校 長  佐 藤 藤 彰 
 

新年を迎えて、地域の皆様も新たな気持ちで日々をお過ごしのことと拝察いたします。南部小学

校としては、ＰＴＡの皆さんや地域の方々のご理解とご協力をいただきながら、安全・安心・安定を

第一に取り組んでまいります。そして、学び合い、鍛え合い、高め合うことで、一人一人の子どもた

ちが確実に力をつけていく１年にしていきたいと思います。 
 さて、１月７日の始業式では、次のように子どもたちに語りかけました。 
 
 元日の新聞をいくつか読んだなかで、とても印象に残っていることを紹介します。毛利衞さんが

語っていたことです。毛利さんは、科学者で、今から１８年前と１０年前に２回宇宙に飛び立った宇

宙飛行士でもあります。毛利さんによると、宇宙から見た地球はとても美しいそうです。宇宙からス

ペースシャトルでこの地球に帰ってきて、ハッチ（出入り口）から地球の空気が入ってきたとき「あ

っ」と思ったのだそうです。シャトルの中では人工的に作られた空気だったのですが、地球の空気

にはニオイがあること、ほかの生命が入り混じったものだと気づいたそうです。そしてこの空気がな

いと人間は長く生きられないこと、ほかの生命あるものとの関わりがとても大切で、ほかの生命あ

るものから生かされて生きていると感じたのだそうです。また、人間はほかの生命あるものと違っ

て心があり、心豊かに生きていくように努めなければならないし、文化をつなげ高めていくことが大

事ですとも語っていました。 
 この記事を読んで考えました。私たちの生命は私たちだけのものではありません。皆さんの生命

はお父さん・お母さんの生命につながり、おじいさん・おばあさんの生命につながり、そしておじい

さん・おばあさんのお父さん・お母さんにつながり…と、つながりの中で皆さんも、私も生命をいた

だいて生活しているのです。だからこそ、自分を大切にし、友達を大切にしなければなりません。大

切にするということは、共に学び、お互いに磨き合う、高め合うことです。お互いが成長していく南

部小の学校文化を創っていくことです。学校文化はむずかしいことではありません。これから新年

になって、初めて校歌を歌いますが、一人一人が気持ちを合わせ、声を合わせていくことです。授

業では、自分でまず考え、友達の考えをじっくり聞き合って、自分の考えをより確かなものにしてい

くことです。運動では、友達から励ましてもらいながら最後まで頑張ること、友達の頑張りに拍手を

贈ることなのです。 
 今年１年、みんな一人一人が成長していく南部小の学校文化を、先生と一緒に、友達と力を合わ

せながら創っていきましょう。 
 
 今年も、よろしくお願いいたします。 
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＜学校教育目標＞ 
学び確かに 心豊かに 体健やかに 

 

日 曜 校 内 の 予 定 日 曜 校 内 の 予 定 

２０ 水 ＣＲＴ学力検査（国語） ２ 火 市内小中学校図画習字作品展（～２８日） 

２１ 木 ＣＲＴ学力検査（算数） ３ 水 第２回就学時オリエンテーション 

２２ 金 村山管内幼稚園新採教員研修会場 ４ 木 委員会 

２３ 土  

２４ 日  

１０ 水 授業参観・学級懇談会  

ＰＴＡ常任委員会・ＰＴＡ委員会 

２５ 月 職員会議 １１ 木 （祝）建国記念日 

２６ 火 学びのルーム ＡＬＴ・理科支援員 １５ 月 第２回幼保小連絡会 

２７ 水 チャレンジなわとびの日 １８ 木 感謝の会 学校保健委員会 子育て講座 

２８ 木 委員会・代表委員会 １９ 金 第２回学校評議委員会 

２９ 金 居住地交流 ２２ 月 職員会議 

３０ 土   ２３ 火 なかよし給食 

２５ 木 委員会・代表委員会 ３１ 日  

 ２６ 金 みなみおはなしかご（今年度最後） 

 

 

 

南部っ子 
              平成２１年度 

■１月８日（金）、３学期がスタートして２日目に

全校児童が書き初めに挑戦しました■特に５・６年

生はたいへん寒い中でしたが、体育館で真剣に書き

初めに取り組みました■子どもたち一人ひとりが、

練習の成果を発揮しようと精一杯書き上げた作品

が、各学級の廊下に掲示されております■どうぞい

つでもご来校いただき、ご覧ください■ご指導いた

だいた地域のみなさま、本当にありがとうございま

した 



 
 

 

 
 
 
  
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                       

 
 
 
 
                                                                     
 
                                                    

 

 

今年度も保護者のみなさまに、学校評価を実施していただきました。昨年度とくらべると、子どもたちの学習に対する取り組み方や友達との

かかわりなどよくなっていると感じていらっしゃる方が少し増えていて、たいへんうれしく思いました。ただ、新型インフルエンザの影響で学

校開放や個人面談を中止せざるを得なかったので、もっと授業の様子を見たかったという意見や先生と話す機会がほしかったという意見も含ま

れていたのではないかと思われます。２月１０日（水）には、今年度最後の授業参観や懇談会を予定しておりますので、どうぞお越しください。

☆ ２０１０年カレンダーをおわけします ☆ 

 前号でもお知らせしましたが、今年も２０１０年のカレ

ンダーができあがりました。例年と同じように全校児童の

写真入りです。学区のみなさまにも１枚３００円でおわけ

できますので、ご希望の方は、学校までご連絡ください。 

 昨年末の１２月１８日（金）、7 月に引き続き今年度２回目

の「南部っ子見守りボランティア懇話会」を約２０名の方々か

らお集まりいただき行いました。 

 最初に、防犯関係の研修会に多数ご出席いただいた沖津連合

会長さんより、研修会に参加してのご報告をいただきました。 

 その後、２学期をふり返っての子どもたちの様子を参会者の

みなさまと話し合っていきました。 

 一列での歩行やあいさつなど、だいぶよくなってきていると

いうことでしたが、これからも夕方や積雪時の下校の仕方など

心配な状況もあります。学校でも子どもたちには積雪時の登下

校やあいさつなどを指導していきますが、今後とも地域のみな

さまからのご指導もよろしくお願いいたします。 

 


